

県内総合

メディカル ソリューション

『県北の地域医療を考える』

人口減少や少子高齢化が県内、特に急速に進む県北地域は医療の面でもさまざまな課題を抱えている。救急医療体制の充実はもとより、質の高い医療を提供することで、地域医療サービスを充実させていくことは喫緊の課題だ。
そこで今回、1963年に「秦外科医院」として開設以来、県北地域の地域医療の中核を担う民間病院として発展してきた「ひたち医療センター」の安本和正病院長に同センターの取り組みや県北地域の医療の現状などを語ってもらった。

(聞き手は藤枝智昭茨城)

新開日本支社長



安本和正 1948年 神戸市生まれ
2002年4月 昭和大学教授 医学部麻酔科学講座
2008年4月 昭和大学医学部附属看護専門学校校長併任
1984年4月 日本麻酔学会山村記念賞
2005年7月 第27回日本呼吸療法医学家会長
2007年12月 第12回日本医療学会会長
2011年1月 第22回日本老年麻酔学会会長

安本 県北地域の医療が置かれていくる県北地域の医療の現状をお聞かせください

人口減少や少子高齢化が県内でも特出して
県境は厳しい状況にあります。県北地域は、
茨城県初の認定となつた社会医療法人の
であります。

進行しており、いわゆる団塊の世代が後期高齢者となる2025年には、超高齢社会が深刻化していくことが見込まれます。このため、今後、医療費負担の問題や年々増定を受けた訳でありますが、この時に、公的機関としての社会医療法人の認定と役割について、どのようにお考えかお聞かせください。

一方、医療従事者の面では、2004年の新医師臨床研修制度への変更や医療系公的病院に変わったことを象徴するため、病院名を「秦病院」から「ひたち医療センター」に改称し、これまで以下に地域医療となると思われます。

2012年10月には、日立製作所日立総合病院における偏在などの問題があり、看護師等の医療従事者についても全国的に慢性的な不満状態が続いておりました。急患棟を担う日々総合病院を下支えする等

地域医療の守り手であり、日本の病院の約7割を占める中小病院は、これらの問題に加え、度重なる医療費の減額改定等により、大変厳しい経営状況となってきており、二次救急医療機関である当院の役割が、今後、益々重要になってくると感じております。そのためには、医師や看護師等の医療従事者の確保と施設面の充実を図っていかなければなりません。

ます。このような状況は、当院においても全く同じであります。
—お母さん、—「歳(としひき)」

当院は、1953年に「春外病院」としての開設以来、県北地域の地域医療の中核を担う民間病院として発展してまいりまして、特に救急医療の分野におきましては、昭和大學生との結合によりますと、医師等准備室の内骨盤による取組みを進めております。また、昭和大學生との結合によりますと、医師等准備室の内骨盤による取組みを進めております。

昨年10月9日には、「連携病院」に関する基本協定を締結し、医学教育の向上と地域社会への高度医療の提供を目的とした研

修了式典で表彰を受けました。昨年、同大学から整形外科医として採用されました。医師免許を取ったばかりの私は、まだ実務経験が豊富ではありませんが、この機会に多くの知識と技術を学び、成長する機会になりました。

に、救急車は、HITACHIと書かれた車両で、運転手の名前も記載されていました。医療についての取組みが円滑化されることは、夜間、休日の救急車使用

供され、地域医療の質の向上にむちがついていくことを期待しているところでああります。また、本年3月28日こよな昭和大学二四病院にて開院式を行なう予定です。

An architectural rendering of a modern, multi-story hospital building. The building features a light-colored facade with numerous windows, a central entrance with a glass door, and a vertical red column on the right side. A parking lot in front contains several cars, and people are walking near the entrance. The sky is clear and blue.

—最後にひたち医療センターの将来像についてお聞かせてください。

安本 冒頭に申ししたように、団塊の世代が後期高齢者となり、医療費や社会保障費としてお聞かせください。

の急増が懸念される「2025年問題」に備えるためにも、医療や介護の体制整備が急務となつております。

茨城県 日立市をはじめとする行政機関との連携も密にしながら、茨城県内で最初に認定を受けた社会医療法人として、今後

も公益性の高い医療を提供していきたいと考えております。

地域の方々に信頼され、安心して来院いた
だける病院、医療従事者の方々からもこの

病院で働きたいと感じてもらえるような病院を理想とし、職員一丸となって全力で取り組んで参ります。

新病院の特徴としてお聞かせください
安本 新病院は、新病棟と既存棟2つの建物で構成され、鉄筋コンクリート造地に

茨城新聞掲載 平成26年7月31日(水)